

全国こどもチャレンジカップ 埼玉県大会で優勝しました



1月7日、さいたま市記念総合体育館で行われた全国こどもチャレンジカップ埼玉県大会ヒップホップ部門で、Studio★Wiz（大字平澤）のダンスチーム「Realize」が、9チーム中第1位という成績を取め、全国大会への切符を手に入れました。

このメンバーでの大会出場はこれが最後のため、皆全力で踊ったそうです。



ゲートボール功労賞を受賞しました

12月23日、県民活動総合センターにおいて、平成29年度日本ゲートボール連合功労賞授与者伝達式が行われ、2名の方が受賞されました。功労賞は、永年に渡りゲートボールの普及振興に尽力された方に贈られます。

- 健康功労賞 内田 實（杉山みやま会）
- 審判員功労賞 小林洋子（むさし台寿会）

町内で保護された子猫が父島へ渡りました

1月24日、むさし嵐丸地域猫の会による子猫の譲与が行われました。町内で保護された生後約4か月のオスの猫が、小笠原諸島父島（東京都）に住むMさんに引き取られました。

むさし嵐丸地域猫の会は、飼い主のいない猫を保護して不妊去勢手術等を行い、子猫の里親を募集するなどの活動を行っています。

鼻の模様が特徴的な
白黒のハチワレの子猫



大平山からの眺望



B&G海洋センターから見た大平山



鎌形八幡神社



遠山地区を望む

嵐山町で20センチ超の積雪を記録しました

1月22日、関東地方では4年ぶりに大雪が降り、嵐山町でも20センチ超の積雪を記録しました。翌日の23日は快晴となり、青空に映える雪景色を見ることができました。
1月下旬は強烈な冷え込みとなり、寄居町などでは1977年統計開始以来、最も低い気温が記録されました。
町民の皆様には、自宅前や通学路等の除雪にご協力いただき、ありがとうございます。
3月も降雪の可能性がります。積雪の際は、引き続き除雪にご協力ください。

鬼鎮神社の節分祭が行われました



出店が並ぶ様子



福豆をまく赤鬼、青鬼

2月3日の節分の日、大字川島の鬼鎮神社において、節分祭が行われました。

関東唯一の鬼を祀った神社である鬼鎮神社の節分祭は有名で、マスコミにも取り上げられています。今年は土曜日に開催ということもあり、例年より多くの人で賑わう日となりました。

青鬼、赤鬼が登場すると「福は内、鬼は内、悪魔外」というかけ声をかけ、福豆や福餅を投げました。



多くの人で賑わう境内

文部科学大臣優秀教職員 として表彰されました



菅谷中学校 事務主幹 前田雄仁さんが、「平成29年度文部科学大臣優秀教職員」として表彰されました。前田さんは、事務職員の全国規模の研修会で講師を務める等、御活躍されております。

交通安全優良事業所として交通安全賞を受賞しました



1月19日、全日本交通安全協会及び警察庁の主催による第58回交通安全全国民運動中央大会が開催され、有限会社安藤石材工業（大字古里）が交通安全賞を受賞しました。
交通安全対策を積極的に推進し、交通事故の防止に顕著な功績があった事業所が表彰される賞で、全国で91事業所、埼玉県においては3事業所のみを受賞となっています。
当日は、秋篠宮殿下のご臨席や安倍内閣総理大臣、衆参議院議長が出席され、大会が挙行されました。